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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311 E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp HP http://www.fukuoka-chuo-rc.jp

四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和６年５月13日（第2069回） VOL.47  No.34

今後の
例会予定

・５月20日(月) 3クラブ合同夜間例会（西鉄グランドホテル 18:30～）

・５月27日(月) 卓話 新会員自己紹介（花島正晃会員）

・６月 3日(月) クラブ協議会（今年度活動実績報告）

福岡中央
ロータリークラブ

「 CREATE HOPE in the WORLD 」
2023-2024年度 国際ロータリー会長

R.Gordon R.McInally

「ロータリーを開き、ロータリーを前進させよう」

国際ロータリー第2700地区

2023-2024年度 ガバナー 吉田 知弘

「 足利フラワーパークの奇蹟の大藤 」
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青少年奉仕月間

卓 話
「 2700地区RAの現状と福岡中央RACの取り組み 」

福岡中央ローターアクトクラブ 八木駿之介会長・森 大樹幹事

「再び動かす我らの歴史」

2023-2024年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 怡土 順治 幹事 泥谷 高博



会　員　数 53名 会　員　数 53名

出席会員 44名 出席会員 43名

ビジター他 0名 修　　正 3名

合　　計 44名 免　　除 0名

出　席　率 83.02% 修正後出席率 86.79%

前回例会 ４月22日 前々回例会 ４月15日

前週例会の記録(４月22日)

怡土 順治会長

出席報告

会長の時間

先週17日(水)に愛媛県宇和島市にて震度6弱の地震

が発生しました。被害に遭われた方に心からお見舞

い申し上げますと共に、これ以上被害が大きくなら

ないことを祈るばかりです。最近は特に地震だけで

なく線状降水帯による大雨被害もあります。常日頃

からの備えが本当に大切になってきます。我々もい

つ災害に遭うかわかりません。近年の気象状態をみ

ていますとやはり地球の環境がおかしくなっている

のがはっきりとわかります。一人一人が少しずつで

もいいので地球のために何かできること、例えば照

明をLEDに替えるとか、フードロスを減らすとか工

夫をしていければ良いと思います。また、忠孝ロー

タリークラブより先日地震のあった台湾花蓮地区に

対する義援金の協力要請がきています。本日理事会

にて協議しますが、皆様に募金の協力をお願いする

と思います。姉妹クラブからの直接の協力要請です

ので前向きに検討したいと思います。皆様ご協力の

程、よろしくお願いいたします。

さて、嬉しいニュースを皆さまにお知らせしたいと

思います。昨日行われました「かすみがうらマラソ

ン兼国際ブラインドマラソン」にて我らの仲間であ

る道下美里さんが3時間4分44秒で優勝されました。

これでパリ･パラリンピックのマラソン世界ランキ

ングを上げ、3度目のパラリンピック出場に大きく

前進しました。規程をみますと昨日4月21日までに

公認記録においてHigh Performance Standard(H

PS)※3時間30分を突破し、HPSランキング上位者

から順に推薦されることになっていますので、朗報

を待ちたいところです。また、昨日はロータリー

ジョギングクラブの練習会が行われました。今回の

ホストクラブは2700地区の野﨑ガバナーエレクト

を輩出しています小郡ロータリークラブさんでした。

私が参加した練習会の中で過去一楽しかったです。

私が参加した練習会の中で過去一楽しかったです。

10時にＪＲ原田駅に集合。13時前には最終参加者

がゴール。雨は降っていたものの距離も12キロで、

全行程歩いてもゴールできる距離。途中、九州歴史

資料館で「桜コンサート」を見学。かえる寺に寄っ

てお茶菓子とアイスコーヒーをいただき、会員さん

のご自宅や、会員さんのラーメン屋さん、森山酒造

(こちらでは日本酒と甘酒を振舞っていただきまし

た)、そしてスプリングフェスタという地域のフェス

ティバル会場にも寄り(こちらでは泡盛やお酒、ケー

キをいただきました)、最後にアステラスという温泉

(これもロータリアンにゆかりのある施設でした)。

14時からの懇親会も「ゆう膳咲くら」という会員

さんのお店でした。野﨑ガバナーエレクトもご参加

いただき、小郡･福岡城東･小倉中央･八幡西･福岡西･

甘木･福岡中央エインジョイ･我々と総勢19名、懇

親会のみの参加も小郡ＲＣより4名参加いただき本

当に楽しい一日となりました。今までは練習会の要

素が強かったのですが、今回はピクニックランニン

グで初心者でも楽しく走れる、走るのは楽しい、

走ったのに太る(笑)という本当に素敵な会でした。

前回は吹雪の中、志賀島までの道のりをなんで走っ

ているのかわからない、という過酷な練習会でした

ので次回も楽しい練習会になるように期待したいと

ころです。私がお誘いすると、ハードな練習会を想

像される方がいらっしゃるようですが、決してそん

なことはございませんので、ご興味ある方はご一緒

しましょう。歩くのもＯＫですし、懇親会だけの参

加もＯＫです。本当にハードな練習をしたい場合は

別の練習会をご紹介しますのでいつでもご連絡くだ

さい。本日はクラブフォーラムの日になっています。

今年度に対する忌憚のないご意見やお叱り、次年度

に対する前向きなご意見をいただければ幸いです。

本日の例会が終わりますと少し休会が続きます。

ゴールデンウイークも挟みますので、ご旅行に行か

れる方もいらっしゃるかと思います。安全には気を

付けてまた例会にて元気にお会いできればと思いま

す。以前からご案内させていただいていますように

5月20日(月)は福岡中央、福岡城東、福岡イブニン

グの3クラブ合同での夜間例会を18時30分より西

鉄グランドホテルにて開催します。いつもより時間

が30分遅いスタートになりますのでよろしくお願

いします。3クラブ揃っての夜間例会は私も経験が

ありません。色々と至らない点があると思いますし、

会員の皆様にご迷惑をおかけすることがあるかと思

いますが、3クラブの会長幹事親睦委員のメンバー

と一生懸命考えて企画していますので温かく見守っ

て、そして当日は楽しんでいただければと思います。

本日の会長の時間はここまでにしたいと思います。


